

たことがあります。光栄なことに、私も無事還暦となり、再来年まで生きていられるかどうかわかりませんが、もし皆さんの御協力が得られるなら、会長をやってみようかという思いでございます。そして、ワンマンではなき、ぜひチームワークで頑張っていきたいと思っております。また、副幹事には西山斉さんにお願い致しました。みなさん、どうぞ御指導、御協力よろしくお願ひ申し上げます。

第5回理事会

開催日時 平成13年12月4日(火) 11:30~12:30

開催場所 三条ロイヤルホテル

出席者 木宮 長谷川(博) 梨木 山中 石川(勝) 山崎 落合 長谷川(恵) 今井 山本 堀川 大野 小林(満) 五十嵐 オブザーバー丸山(誠) 羽賀

出席者14/14(内委任状3)

協議事項	1. 新入会員候補の件(2名)	承認
	2. クリスマスパーティー企画案の件	承認
	3. 阿部誠一郎会員休会の件 H13.11.20~H13.12.20まで	承認
	4. 2002-03年度地区委員依頼の件 12/14まで会員に立候補募集	承認
	5. 国際協力依頼の件 国際奉仕委員会で検討する	承認
	6. 次年度役員理事の件	承認
	7. 定款細則変更の件	承認
	8. I M決算報告	承認

12月のお祝い:

誕生日

結婚記念日

会員	夫	人	
坂爪 茂雄	2	山中 信子	1
阿部誠一郎	7	佐藤 義英・ミチ子	5
		斎藤 正・裕子	2 3
		羽賀茉美子	4
		今井 房子	4
		山崎八重子	8
		帰山 愛子	1 4

12月11日例会: 卓話「スポーツ中における心臓事故」水野内科クリニック 水野春芳先生

12月18日例会: 卓話「コミュニティ放送局の課題」燕三条FM(株) 代表取締役今泉捷治様

12月25日例会: クリスマスパーティー 於餞心亭 おゝ乃 18:30~

1月1日例会: 休会

1月8日例会: 新春例会(通常例会)



三条北ロータリークラブ週報

人類が私たちの仕事

例会日
2001. 12. 4
累計 No 731
当年 No 22

国際ロータリー会長 リチャード D. キング 第2560地区ガバナー 野沢謹五
ホームページ <http://www2.next.ne.jp/2560nzwa>
例会日／火曜日 12:30~13:30
例会場／三条ロイヤルホテル ☎34-8111 FAX34-8114
事務局／三条市西四日町3-15-34 ヒューマン・ハーバー内
☎35-7160 FAX33-8972
メールアドレス north@sanjo-nrc.org ホームページ <http://www.sanjo-nrc.org>

会長／木宮 隆
幹事／山中 正
SAA／長谷川 恵慈

行 事： 年次総会 第1号議案 次年度理事役員選任の件
2号議案 次年度会長エレクト選任の件
3号議案 定款細則変更の件

出 席： 本日の出席 62名中 43名
先々週の出席率 62名中 54名 87.10% (前年同期 85.71%)

先週のメークアップ： 11月28日 三条RCへ 山上茂夫さん

ビジター： 三条南RCより 大久保秀男さん

会長挨拶： 木宮 隆



世の中には、一見、当たり前のこととして通っている事で、よくよく考えてみると理不尽な事が結構あるものだ。医者の診察料もその一つだ。元来、医療費はその大部分が医療保険、つまり、税金で補填されるので、その支払いに関しては、高い、安いといった不平をあまり耳にしない。それに、「先生」の見立てに対し、我々庶民は文句を言えない立場上の慣習もある。その結果、医師の診療に対してはいちいち明細をくれなどという不敬は許されず、ただただ請求されるがままに支払いをしてしまう。ラーメン屋だって、ちゃんとメニューが有って、料金が表示されている。だから我々も常に懐ぐわいと相談しながら注文ができるし、食した後でも料金に見合った内容であったのかどうか評価もできる。ところが、医者の診察料にははっきり言って、この明朗性がない。医者も診察内容をもっとディスクローズして、庶民がいらぬ疑心暗鬼に陥らぬ様配慮すべきではないのか。

車を運転していて、俗に言う「ねずみ取り」にひっかかった経験は誰しも1度ならず有ると思う。スピード違反に関しては弁解の余地はないけれども、ここで問題にしたいのは免許証の不携帯だ。そもそも運転免許なる資格は技術として体得したもので、免許証はその証明書でしかない。だか

ら、安全運転の観点から言えば、免許証の携帯のいかんが運転技術の巧拙に影響するとはとうてい思えない。運転免許証はドラゴンクエストでいうところの「力の種」でも「聖なる鎧」でもないのであって、それを所持したから本人の能力や技能がアップするものではないのである。当局は無免許運転をチェックする為などと反論するのだろうが、それなら生年月日等を交通センターへ問い合わせせば済むことでわざわざ。コンピューターがこれだけ発達した昨今、ドライバーの身元確認くらいその気になればすぐやれるはずである。どう考えても私には当局の職務怠慢としか思えないのである。

車の運転にしろ医者の診察にしろ、必ず国の認可を必要とする。それが医師の資格であり、運転免許証だ。世の中、特別な行為をする場合、それを正当化するための権威付けが必要である。しかし、子供の躾や教育に責任を持つべき親には公に承認された資格や免状がない。子供ができれば誰もが皆自動的に親となる。近年、親が子を虐待し、子が親を殺すといった事件が続発しているが、資格のないままに親となり、子を生し、その子が又自動的に親となっていく無資格者の無限連鎖が止まらぬ限り、この弊害の根を絶つことは不可能の様に思える。

幹事報告： 山中幹事

・2002-03年度ガバナー佐野孝より 地区委員のご依頼について

立候補される方は12月14日までに会長幹事又は事務局まで申し出てください

- ・新潟いのちの電話より 歳末、クリスマスご支援のお願い
- ・月信6号（閲覧用）が用意しております。

委員会報告：

親睦活動委員会 12/25（火）にクリスマスパーティーを企画致しました。詳細及び出欠は次週例会にてご案内致します

ニコニコボックス： 4日現在累計 570,000円

今井克義君 「君が代」の歌どおり天皇御一家の御祝いを祝して。

阿部勝子君 喜んでニコニコ笑顔で協力させて頂きます。

佐藤文夫君 ボックスに協力！

安田貞夫君 BOX協力

早川瀧雄君 BOXに協力

小林繁男君 BOXに協力

大橋政雄君 ノーコメント

青木省一君 職場訪問落合さん有難うございました。

佐藤義英君 壽中につき年末年始の挨拶、御遠慮申し上げます！！

山崎勲君

*11月のコメント賞は淵岡会員でした

年次総会： 進行 山中 正 本日の会員出席は43名です。本クラブの定足数に達しております。

議長 木宮 隆

第1号議案 次年度理事役員選任 承認

役員会長 梨木 建夫
会長エレクト 山本 賢
副会長 落合 益夫
幹事 五十嵐 茂
会計 石川 勝行
S A A 芦田 義重

理事直前会長 木宮 隆
ロータリー情報 佐藤 義英
親睦活動 石川 友意
プログラム 山中 正
国際奉仕 外山 晴一
社会奉仕 佐藤 啓策
職業奉仕 長谷川恵慈
副幹事 西山 斎

第2号議案 次年度会長エレクト選任 承認

山本 賢会員を選任

第3号議案 定款細則変更の提案 承認

2001年R I規定審議会において会員身分及び職業分類の制限について大幅改正が行われた為、定款第5条以下の条文が大幅に変更されました。別紙配布

山本 賢会員あいさつ



15年度会長エレクトに御指名いただきました山本でございます。

まず、私のような未熟者をこのような場に引っ張ってきて下さった方々に感謝申し上げます。また、私が三条に戻って間もない頃、私を叱咤激励しロータリークラブへと導いて下さった梨木さん、中条さんにもお礼を申し上げたいと思います。彼らには「医者の仕事ばかりしてないで、ロータリーで勉強しろ」と励まされ、私の父もロータリアンであったのですが、こうしてJ R ロータリアンとなることができました。

会長エレクトの件に関しましては、梨木さんからある宴席でお話を頂きました。指名委員会のようなものがあったのか存じ上げませんが、なにぶん酒の席のことでありまして、下戸の私は前後不覚のような状態の中、お引き受けしてしまった次第でございます。失礼ながら、私のような者が候補としてあがるほど、人材不足なのかと思うところもあったのも事実であります。これは、診療業務との関係で遅刻の常習犯となった私に、「遅刻してはいかんぞ」ということなのであります。

さて、私が会長をお引き受けしたのは再来年のことでございます。今年4月にはペイオフが行われ、物事はスパイラルに変化し、世の中がデフレと言っているうちにインフレへと流れていくような感じがします。ですから、再来年のことを考えますとゾッとする思いであり、とんでもない年に引き受けてしまったものだと感じております。

私は、子供の数以外では自分の父親を越えることはできないと日々思っております。しかし、その父が亡くなった還暦という年を私が無事迎えることができたら、会長をやってもいいとお話しし